
 

 

 

 

 

 

 

 

■創 立 ／ 昭和 29年 6月 3 日                ■第 71 代  会長 ／ 吉野 貴美  幹事 ／ 大貫 美則 
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NO.15    第 3358例会    ２０２４年   １１月   ６日    天候 曇り時々晴れ  

 

国家「君が代」 

ロータリーソング「我らの生業」 

「四つのテスト」 野口捷代 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫ 

卓話ゲスト：石田 康之 様 

（1999-2001 年度 R 財団奨学生） 

ゲスト：阿久沢 隆 様 

（NTT 東日本神奈川西営業拠点長/丹治会員ご後任） 

    松瀬 洋子 様 

（黒米倉庫㈱/菊地会員ご後任） 

ビジター：杉山 徹 様（横濱 RC） 

     大箭 剛久 様 

（地区平和フェロー・奨学金委員長/茅ヶ崎 RC） 

       小尾 優美子 様（地区平和フェロー・

奨学金委員/かながわ湘南 RC） 

      

≪会長挨拶≫ 

・阿久沢様、松瀬様ご面談お疲れさまでした。 

・菊地会員と金子会員の退会を報告致します。 

・本日、R 財団月間ということで財団学友の石田康  

 之様にお越しいただきました。卓話よろしくお願  

 い致します。大箭委員長、小尾委員ご随行ありが

とうございます。 

・横濱 RC 杉山様、いつもありがとうございます。 

 

≪幹事報告≫ 

・例会後、次年度理事役員選考委員会を開催致しま 

 す。選考委員と理事役員はご出席お願い致しま 

 す。また、選考委員会後理事役員会を開催致し 

 ますので、理事役員は生き続きご出席お願い致し 

 ます。 

・2025 年カルガリー国際大会への参加をご検討なさ 

 っている会員へお知らせです。国際的なクレジッ 

 トカード情報の厳格化に伴い、日本事務局では 

 メール、FAX でのカード情報の受付は、情報保全 

 上できなくなりました。原則オンライン登録とな 

 ります。登録マニュアルが必要な場合は、事務局 

 にご連絡お願いします。 

 

≪委員会報告≫ 

・松本 昌大 クラブ広報・雑誌担当 

 ロータリーの友 11 月号の注目記事について 

 11 月は R 財団月間。ロータリー財団設立の父とい

われるアーチー・フランクについて掲載されてい 

 ます。11 月 5 日からはインターアクト週間です。 

 日本で最初の IA クラブ、仙台育英高校 IA クラブ 

 の活動について記事に注目して下さい。 

・鈴木 大次 ゴルフ担当幹事 

 10 月 23 日から 1 泊で仙台南 RC との親睦ゴルフ

コンぺに参加しました。 

出席報告 （   ）内は計算に用いた会員数     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

１０月２０日 ４１（３６）名 １５名 ２１名 ４１．６７％ ２名 １７名 ４７．２２％ 

１１月６日 ４１(３９)名 ２８名 １０名 ７１．７９％    
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・椋梨 兼彰 国際奉仕委員長 

 11 月 28 日からカンボジアに医療奉仕に行きます  

 際、タオルと固形石鹼を持っていきたいので、 

 お手もとにある方は寄付をお願い致します。 

・田島 義一 IA 年次大会実行委員長 

 23 日の IA 年次大会、当日は湘南学園に 8 時 30 分 

 集合でお願い致します。第 3 グループの方々にも

お手伝いいただけることになりました。 

・廣島 純 地区 IA 副委員長 

 11 月 9 日（土）、藤沢駅、辻堂駅周辺でインターア

クトクラブのポリオ募金活動を行います。当日、

駅周辺にいらっしゃる方は募金のご協力お願い致

します。 

・崎山 直夫 会員 

 13 日のオープン例会は、17 時 15 分新江ノ島水族  

 館入口付近に集合ください。一般のお客様の退館 

 後の入場となります。 

・小河 静雄 職業奉仕委員長 

 本日委員会を開催し、2 月か 5 月に子ども向けの 

 金融経済セミナーを開催する計画です。第 2 回委  

 員会を 12 月 11 日に開催します。 

・蛭田 圭一 第 3G10 クラブ合同事業実行委員 

 10 クラブ合同事業のための子ども食堂のご紹介、 

 ありがとうございました。本日の委員会で詳細を

決定致します。 

 

 

≪スマイル報告≫ 

杉山 徹 様（横濱 RC） 

横濱 RC の杉山です。先般は金石様に、又、先日 

は金石様にゴルフでお世話になりまして、ありが 

とうございました。本日はどうぞ宜しくお願い致 

します。 

大箭 剛久 様（茅ヶ崎 RC） 

本日は、財団学友の随行で参りました。皆様に財 

団奨学生の事を少しでも身近に感じていただき、 

寄付を沢山したくなっていただければ幸いです。 

小尾 優美子 様（かながわ湘南 RC） 

本日は財団学友の石田さんに卓話をしていただき 

ます。インドの話をお楽しみください。 

椋梨 兼彰 会員 

石田さん、本日卓話よろしくお願いします。 

大箭さん、小尾さんようこそ。 

大小原 徹 会員 

 横濱 RC 杉山様ようこそ。 

松瀬様、阿久沢様、ご入会おめでとうございま 

す。平和フェロー、大箭様、小尾様、ようこそ。 

石田さん、本日の卓話よろしくお願いします。 

下野 多佳子 会員 

 石田様、大箭様、小尾様、杉山様、ようこそお越

しくださいました。 

鈴木 大次 会員 

 石田様、卓話よろしくお願いします。 

 大箭委員長、小尾様、杉山様ようこそ。 

岡崎 記久子 会員 

 松瀬様、阿久沢様ようこそ。 

 

 

≪小話 3分間スピーチ≫ 

    野口 捷代 会員 

大ファンの大谷選手の活躍についてお話いただきま

した。野球が閉幕して、失恋してしまったように寂

しく、来年の開幕戦をスタジアムで観戦するのが、

夢だそうです。 

 

 

≪卓話≫ 

 ロータリー財団月間卓話 

 「日インド関係の動向と今後の課題」                    

1999-2001 年度ロータリー財団奨学生  

石田 康之（いしだ やすゆき）様 

    （紹介者：小尾 優美子 様） 

 

石田様は、2 回目のグローバル奨学金応募で、奨学生

になられたとお話下さいました。ロータリー奨学生と



してウェールズ大学アベリーストウィス校に留学

（1999-2001）、インドのジャワハルラル・ネルー大学

大学院で博士課程を修了。インド防衛研究所、外務省、

日本国際問題研究所などでインドや日印関係の動向

や強化に関する調査研究活動に従事。 

 

イギリスでの研究とインドで学んだことについてお

話しいただきました。インド映画を例に挙げて、教育

制度や宇宙開発についてお話しいただきました。イン

ドではアメリカよりも早く宇宙開発をしていたそう

です。2013 年に始まったインド太平洋構想は、日本が

イニシアチブをとり、現在も日本外交の基盤となって

います。多様性の国で、理解が難しいといわれ、一つ

の国に多くの地理、民族、言語、宗教などがある国は

インドの他にはないそうです。その象徴は紙幣で、1 枚

の紙幣に 17 言語が書かれています。アジア最大のス

ラムがあり貧困層が暮らす一方、桁違いの大富豪がい

るのもインドです。中国を抜き、世界最大の人口を持

ち、21 世紀の半ばには超大国になるのではないかとい

われます。在日感情が大変良好な超親日国でもあり、

日本にとっても縁の深い国で、日本文化はインドの影

響を受けていることが多くあります。また、インドの

独立に日本が大きく寄与したことからも親日的とい

えるそうです。経済関係、人的交流では日本とインド

はまだ発展途上といえるそうです。インド太平洋構想

を支える上で、今後さらに日本とインドの連携が重要

であるとお話いただきました。 

 

        

 

 

 

本日のお料理 

 

小尾 優美子 平和フェロー・奨学金委員より石田

様のご紹介。小尾様もロータリー奨学生として、ア

メリカに留学経験をお持ちです。ロータリー奨学生

は、人生を大きく変える経験だったとお話下さいま

した。 

 

 

大箭 平和フェロー・奨学金委員長より、今年度の

ロータリー財団奨学生応募と結果についてお話いた

だきました。応募者が例年よりも多く、優秀な学生

が揃っていたとうかがいました。 

 


